

# Der Feuerprinz und der Freiheitskämpfer

Von SnowWhiteApple

## Kapitel 7: Kapitel 7

Nach einigen hitzigen Auseinandersetzungen unter den einzelnen Mitgliedern von Team Avatar, schlossen Jet, Zuko und Onkel Iroh sich schließlich auf Probe dem Team Avatar an.

Das neue vergrößerte Team besprach sich nun wie sie weitermachen sollten und sie einigen sich, das Ziel es ehemaligen Team wieder aufzunehmen. Sie wollen eine Armee aufstellen um die Feuernation zu stürzen.

Zuko und Iroh wurde etwas komisch zu mutig gegen ihr eigenes Volk zu kämpfen, aber auch die Feuernation war nur ein Opfer des Feuerlords und musste gerettet werden.

Gemeinsam stürmten sie den Palast des Erdkönigs, um ihn von dem Krieg gegen die Feuernation zu überzeugen und als Verbündeten zu gewinnen. Der Erdkönig, so hatten sie herausgefunden, war nur eine Marionette des Geheimdienstes Dai Li, diese hatten ihm den Krieg und den Konflikt mit der Feuernation verheimlicht.

Nachdem er mit etwas Arbeit und Beweisen überzeugt war, ließ er den Anführer des Dai Li und alle ihn treuergebenen für ihre Taten einsperren und begann mit seinen neuen Verbündeten einen Plan zu schmieden.

Zuko und Jet berichteten ihm ebenfalls von dem ungerechten Klassensystem und wie die Bewohner des untersten Ringes unterdrückt wurden, auch das kannte der König nicht und ordnete, eine Öffnung der Ringe an und eine ordentliche Verteilung der Ressourcen, an.

Der Erdkönig entschied sich ebenfalls, um sie als Verbündete zu sichern Zuko und seinen Onkel zu begnadigen und hieß sie feierlich im Erdkönigreich willkommen.

Etwas später am Abend wurde ein großes Fest zu Ehren der Veränderung und den neuen Bündnis mit dem Avatar und dem Feuerprinz gefeiert.

Alle Anwesenden waren feierlich gekleidet und während Onkel Iroh sich angeregt mit Aang und seinen Freunden unterhielt, waren Zuko und Jet etwas abseits von der Feier und unterhielten sich leise nur miteinander.

Zuko war mit der Situation, plötzlich mit dem Avatar verbündet zu sein, überfordert und wollte einfach nur weglaufen. Aber das konnte er nicht, da er dem Avatar sogar

versprochen hatte sein Lehrer im Feuerbändigen zu werden.

Bei diesem Gespräch, stellte Aang klar, dass er Jet nicht auf dauer dabei haben, da er dachte das er ihm Katara ausspannen wollte. Nachdem er jedoch hörte, dass Jet mit Zuko nun zusammen waren, hatte er nichts mehr dagegen.

Jet versuchte Zuko von der Situation abzulenken. Er hielt zur Ablehnung seine Hand und streichelte diese liebevoll. Jet versprach ihm, ihm immer zur Seite zu stehen und für ihn da zu sein, wenn er ihn brauchte.

Zuko lächelte und vergaß seine Bedenken für den Moment und war einfach nur glücklich.

Einige Minuten später gab es eine Bekanntgabe und danach tauchten die Kyoshi Kriegerinnen auf. Während Sokka und seine Freunde nur an Suki dachte und mehr als glücklich waren, verbeugten sie sich vor dem Erdkönig. „Wir sind die ergebenen Dienerinnen des Erdkönigs.“

Zuko erschrak, zog Jet mit sich zu seinem Onkel der es seinem Blick zu urteilen auch bemerkt zu haben, denn sie erkannten trotz des Make- ups sofort Azula und ihre Freundinnen.

Die beiden berichteten auch sofort den Anderen von ihren Erkenntnissen, allerdings glaubte man ihnen zuerst nicht, erst nachdem die Reihen sich gelichtet hatten, konnten sich der Avatar und seine Freunde überzeugen, das Suki nicht da war, Azula hatte sich nur verkleidet.

Die Mädchen wurde mit den vorwürfen konfrontiert und ein Kampf entbrannte. Team Avatar und Jet kümmerten sich um Mai und Ty Lee und Azula bekam es mit ihrem Onkel und Bruder zu tun.

Die Prinzessin versuchte, während eines feurigen mit Blitze durchzogenen Kampfes, ihren Bruder durch Überredungen auf ihre Seite zu ziehen, sie wusste von früher, dass er wenn es um die Familie ging, seelisch schwach war, er überlegte sogar einige Sekunden seinem Geburtsrecht wieder zu folgen, aber nachdem Jet und sein Onkel ihm baten bei ihnen zu bleiben, weil sie ihn liebten, hatte er sich entschieden.

Zuko hatte sich weiterhin für die richtige Seite entschieden, mit Hilfe seines Onkels besiegt er Azula in einem harten im Kampf. Nachdem sie besiegt am Boden kauerte, wurde Sie des Bändigen unfähig gemacht und eingekerkert.

Zuko, sein Freund und sein Onkel hatte nun das vollste Vertrauen, der Freunde des Team Avatar gewonnen und kämpften von nun an treu mit Ihnen zusammen gegen die Ungerechtigkeit.